

CUIDAR EL AULA

Señor Director:

El video que circula de un profesor perdiendo el control en clases deja varias lecciones. El aula debe ser un espacio seguro, donde los estudiantes puedan expresarse, equivocarse y aprender. La labor del docente no solo es transmitir conocimientos, sino también construir una relación pedagógica basada en el respeto y la contención.

En este caso, observamos una situación violenta liderada justamente por quien debía mantener la calma. El profesor debe tener herramientas para manejar discrepancias, incluso en contextos difíciles. Sin autocontrol, el aula deja de ser un espacio abierto al diálogo y se transforma en un ambiente intimidante, donde predomina el silencio y se inhibe la participación.

Puede haber muchas razones que expliquen una reacción así, pero esta situación nos obliga a preguntarnos: ¿puede alguien que no propicia espacios de cuidado seguir trabajando con niños, niñas y adolescentes? Lo que necesitamos son aulas que cuiden y acojan.

**Carmen Gloria Garrido,
Directora de la Escuela
de Educación UNAB**